

Bonjour,

Je viens 3 fois par an à Carnac, où mes beaux parents possèdent une maison. Je trouve le projet de concessions dommageable à l'esprit familial et bon enfant qui règne sur les plages.

En été les plages sont très occupées, et les serviettes sont rapprochées. Rétrécir cet espace reviendra à expulser une partie importante des estivants des plages. L'accès au bord de mer deviendra compliqué et désagréable si l'on ne paie pas.

Les concessionnaires se mettront à diffuser de la musique et à proposer des locations de transats. Les plages se videront des familles, pour être remplacées par des jeunes fêtards qui ont des moyens. S'en suivra mécaniquement une arrivée des dealers de drogues qui ne feront que répondre à une demande, comme cela se passe sur la Côte d'Azur.

En synthèse, je ne pense pas que la population qui fréquente Carnac actuellement souhaite plus de bars, plus de musique sur les plages et plus de transats payants. Les mettre en place conduirait à transformer la population qui fréquente Carnac et à multiplier les problèmes de sécurité.

Plutôt que de vouloir "marchandiser" la plage, je pense que Carnac devrait mettre davantage en valeur ses sites Mégalithiques et ses espaces sauvages avec des parcours en vélo et à pied mieux indiqués pour attirer des touristes de tout âge, à la recherche de séjours tournés vers la nature et l'histoire, aussi bien en été, qu'au printemps, en automne et en hiver.

Cordialement,